



## **Modeste carnet de voyage d'une ingénue en terre sainte...**

Un périple en Palestine, avril 2014

mardi 29 avril 2014, par [Nathalie Incorvaia](#)

**Arrivée à l'aéroport de Tel-Aviv le vendredi 31 janvier 2014, j'entretiens une sorte de journal de bord par internet, afin de fixer images et impressions qui traversent ce voyage et donner des nouvelles à quelques proches...**



Invitée chez mon vieil ami Tayem, je suis accueillie chez lui et sa compagne Khitam, dans la banlieue de Jérusalem pour un séjour de quinze jours, heureuse de vivre ça l'année de mes 50 ans... C'est un pays magnifique, en situation d'o[...]

Pour lire la suite de cet article,

**ABONNEZ-VOUS**

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

**CONNECTEZ-VOUS !**

